



# EU con 25 mmdd inicia venta de Citi y Banamex

- El gobierno estadounidense todavía tiene una importante participación en Citigroup, por lo cual es el principal accionista de su filial en México.
- Manuel Medina Mora se gana la confianza de los ejecutivos del grupo.

**E**l gobierno de Estados Unidos todavía tiene 25 mil millones de dólares dentro de Citigroup, y por lo tanto sigue siendo el principal propietario de Banamex y mantiene vivo el litigio constitucional de si el Ejecutivo podía darle permiso a cambiar de dueño a Banamex en tres años.

## Ejecutivo: sí facultad de interpretar propiedad

Al respecto, el litigio tiene que ver con la posibilidad del Ejecutivo de interpretar las leyes financieras.

De hecho el presidente Calderón y su secretario de Hacienda, Ernesto Cordero, lo que argumentan en la Corte es la posibilidad de tener su interpretación para poder definir un plazo de tres años para que los bancos nacionales dejen las acciones de gobiernos extranjeros.

Se puede tener la confusión de que el fondo es si la

Corte decide en el porcentaje del gobierno estadounidense sobre Banamex o sobre Santander (donde Bank of America, ahora con dinero del gobierno estadounidense tiene participación en Santander).

Pero no. La SCJN decidirá sobre la facultad del Ejecutivo de interpretar las leyes financieras, no sobre si un gobierno extranjero puede o no tener participación accionaria en un banco mexicano.

## Gobierno inicia venta de acciones comunes en la SEC

Recordemos que el gobierno de Estados Unidos, aún con Bush como presidente, decidió capitalizar los bancos, entre ellos Citigroup con 45 mil millones de dólares.

De esos 45 mil millones de dólares, el mismo Citi le pudo pagar 20 mil millones de deuda. Pero el Tesoro estadounidense todavía tiene en su portafolio los 25 mil millones de dólares de capital,

los cuales los tiene como acciones comunes. Vaya, no son acciones de control, pero para vender un monto tan fuerte ha tenido que iniciar un proceso en la SEC (Comisión de Valores de EU) el cual se estima va a terminar en marzo próximo y podrá irse saliendo del banco estadounidense, y por lo tanto de Banamex.

## Medina Mora sigue dirigiendo Banamex

Hablando de Banamex, quien seguirá al frente como director del Grupo Financiero mexicano es el mismo Manuel Medina Mora.

Medina Mora es uno de los mexicanos con mayor realce en el escenario financiero privado internacional.

Cuando Citi lo nombró con la presidencia y dirección general de Citi para Amé-

rica en Banca de Consumo, es que tendrá a su cargo todo el continente en el de banca al menudeo. Y también es



Fecha <b>20.01.2010</b>	Sección <b>Dinero</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------

miembro del consejo para las Américas.

Y con todo seguirá teniendo la dirección del Grupo Financiero Banamex, aunque su lugar de residencia, ya con tantos cargos, puede ser indefinido entre México y Nueva York. **Medina Mora** se ha ganado la confianza del banco estadounidense.

### **HSBC: Se capitaliza con 700 mdd a sucursales**

**Luis Peña**, presidente en México de HSBC, logró que el banco inglés, hoy por hoy el segundo más grande del planeta, dirigiera hacia México

alrededor de 700 millones de dólares de los 17 mil 500 millones que había levantado en una emisión el año pasado.

Los 700 millones de dólares cayeron a la filial mexicana el 29 de diciembre (como dato curioso, mejor no lo hicieron el día 28 de diciembre por eso del día de los inocentes).

Ahora **Peña** que ha logrado racionalizar los gastos de HSBC reduciendo en 14% los gastos del banco en dos años, y además, mejorando la cartera en activos, se dispone al crecimiento en sucursales.

HSBC está convencido de

ser un banco con potencial al menudeo en México. Ya había iniciado la mejoría de su red total de mil 137 sucursales, pero ahora lo hará con las 800 restantes que todavía no tienen los cajeros automáticos y el personal de servicio que requieren.

El objetivo es que los ejecutivos de sucursal enseñen a las personas a utilizar más los cajeros automáticos para, incluso, cobrar cheques y hacer depósitos en cuenta.

Hoy en día HSBC es el banco con más cajeros automáticos. Posee seis mil 300 y piensa utilizarlos al máximo para sus clientes.

**Luis Peña, presidente de HSBC México, logró que el banco inglés dirigiera recursos hacia el país por 700 millones de dólares.**